

## LARGENTIÈRE

# À l'Acal, ensemble, ça bouge !

Largentière compte près de 60 commerces et son association 41 adhérents dont plus d'une quinzaine avait répondu à l'invitation à participer à l'assemblée générale de l'association ainsi que le maire et trois adjoints. Christian Combe le président a démarré son propos en indiquant sa satisfaction face au projet château dont la restauration va contribuer à la croissance de fréquentation de notre village tout comme les actions estivales et hivernales de l'association « Au delà du temps », l'Office intercommunal de tourisme, l'Association de sauvegarde du patrimoine, la Chambre de commerce ou encore Amesud qui par son action fait rouvrir des commerces et donc la concurren-

ce et il l'a rappelé, la concurrence est bénéfique. Le bilan des actions menées est satisfaisant et donc le bilan financier, présenté par Béatrice Sant Martin, positif. Thierry Boutard, secrétaire, a présenté une synthèse de l'étude réalisée par l'Opération collective de modernisation en milieu rural (OCMMR) qui fait apparaître les points forts et points faibles de la commune par rapport au territoire de sud Ardèche à savoir une hausse de population de 8 % contre 14 % en sud Ardèche, mais une population globalement plus sédentarisée, un tissu commercial solide avec une bonne perception de l'offre commerciale. La commune est en dernière position pour son image avec un mau-

vais classement pour ses capacités de parking, son ambiance d'achats, son attrait de magasins et sa qualité de mobilier urbain. Cet état des lieux ainsi réalisé, en 2013 des commissions vont être constituées au sein de l'Acal afin de proposer à la commune et aux instances régionales des solutions ou améliorations. En attendant les animations continues avec jusqu'au 8 décembre la récupération de jouets pour le secours catholique chez les commerçants en arborant l'affichette. Un marché de Noël se tiendra le dimanche 16 décembre de 10 h à 18h sur la place Paul mercier avec des jeux, la chorale du SMJ, la venue du père Noël, etc. Et plein d'autres projets pour 2013.



L'association des commerçants et artisans de Largentière s'est réunie.